

学校教育目標 『郷土を愛し、自ら学ぶ心豊かな生徒の育成』

# あ さ ご

令和3年9月1日

残暑厳しい毎日が続いていますが、朝夕はめっきり過ごしやすくなってきました。

先月20日に4回目の緊急事態宣言が発出され、一段と感染予防の徹底を図りながらのスタートとなりました。(マスクは不織布マスクを奨励します)

新学期を迎え、学び舎にも生徒たちの活気に満ちあふれた声に戻ってきています。夏季休業中は、保護者・地域の皆様には生徒たちを見守り導いていただき、ありがとうございました。おかげで生徒たちは、大きな事故もなく元気に過ごすことができました。

始業式、体育館に集まった生徒たちの表情を見渡すと、何となく少し大人びて、ひとわりたくましくなったように感じました。

さて、本年度の体育祭ですが、当初は9月11日(土)を予定していましたが、今回の緊急事態宣言発出を受け、9月9日(木)の平日開催に変更し無観客開催といたします。生徒の皆さんは、無観客開催にはなりましたが、前向きな気持ちで、全校生が一致団結しお互いに支え合い、磨き合って共に成長していく姿をたくさん見せてほしいと思います。保護者・地域の皆様には、そんな生徒たちの一生懸命な姿をご観覧いただき、温かいご声援をいただきましたたかったのですが、誠に残念なことではあります。どうぞご理解・ご協力の程、お願い申し上げます。

## 夏の輝き 部活動県大会結果

7月26日(月)～28日(水)にかけて、兵庫県中学校総合体育大会が開催され、但馬地区を勝ち抜いた男子ソフトテニス部、男子剣道部が出場しました。仲間を信じ、決してあきらめない姿を数多く見せてくれました。心から大きな拍手を贈りたいと思います。



また、吹奏楽部も8月1日(日)に行われた但馬中学校吹奏楽コンクール(S部門)に出場し、日頃の成果と音の輝きをホール一杯に響かせてくれました。

大会には、勝ち負けがつきものですが、勝っても負けても、その大会に向けて練習を積み上げてきた努力は決して消えることはありません。大切なことは、次の大会(目標)に向けて努力し続ける

ことです。運動部の3年生は引退ですが、部活動以外での次の目標に向かって歩み続けてください。

保護者の皆様、ご支援・ご声援、本当にありがとうございました。

結果は、以下の通りです。

- ★男子ソフトテニス部【団体】⇒1回戦…猪名川中 3対0で勝利  
2回戦…大津中 0対3で敗戦  
【個人】⇒大朋路明・服部将旺(1回戦敗退)
- ★男子剣道部【団体】⇒1回戦…中央中と対戦し敗退  
【個人】⇒東 幸輝(1回戦敗退)  
安積仁吉(1回戦敗退)  
松尾和真(1回戦敗退)
- ★吹奏楽部⇒但馬吹奏楽コンクール<銀賞>



## ～地域とのつながりを深める ボランティア活動～



この夏休み中に、市社会福祉協議会からサマーボランティアの募集があり、26名の生徒が参加しました。参加した生徒たちは、お年寄りの方々に使い慣れていないスマホの利用のしかたを教えることを中心に、交流を深めながら本当に楽しく充実した時間を過ごしていたようで、多くの皆様からお礼の言葉をたくさんいただきました。とても良い経験や思い出になったことだと思います。



## 9月の行事予定

- 1日(水) 始業式
- 2日(木) 全学年課題テスト 給食開始
- 3日(金) 体育祭練習開始
- 9日(木) 体育祭(午前中:無観客)
- 10日(金) 体育祭予備日
- 15日(水) 職員会議 ノー部活デー
- 17日(金) 市教育委員会学校訪問(午前中)  
3年生修学旅行保護者説明会(午後)
- 20日(月) (祝) 敬老の日
- 22日(水) オンライン授業(15:00~16:00) ノー部活デー 但中秋季陸上競技大会
- 23日(木) (祝) 秋分の日
- 26日(日) PTA資源回収
- 29日(水) ノー部活デー



## 10月の行事予定

- 1日(金) わくわくオーケストラ(1年生) 第2回英語検定
- 2日(土) 但馬中学校新人戦(野球・男女ソフトテニス団体戦)
- 3日(日) 但馬中学校新人戦(野球)
- 4日(月) 部活動終了17:30(15分短縮) 下校時間17:45
- 5日(火) PTAあいさつ運動
- 7日(木) 人権講演会・吹奏楽部発表会
- 8日(金) 第2回漢字検定
- 9日(土) 但馬中学校新人戦(野球・男女ソフトテニス個人戦)

